

Unidos por las enseñanzas deportivas



El IES Ítaca, de Zaragoza, y dos centros de Santander y Avilés unen sus fuerzas para promocionar estos estudios con el proyecto ARCE.

■ Una de las reuniones mantenidas en marzo en Avilés (Asturias).

S. RUBIO

■ Promocionar las Enseñanzas Deportivas e impulsar nuevas perspectivas de tratamiento curricular para que dichos estudios adquieran la importancia que merecen en la formación de futuros educadores y entrenadores que finalizan su formación con la titulación académica de Técnico Deportivo Superior son los principales objetivos que persigue el proyecto ARCE. Se trata de una iniciativa impulsada por el IES Ítaca, de Zaragoza, junto al instituto Villajunco, de Santander, y la Escuela del Deporte de Avilés (Asturias).

La primera reunión de este proyecto tuvo lugar los pasados 8 y 9 de mar-

zo, en Avilés. Tal y como precisan fuentes del centro zaragozano, «tras horas de actividades, charlas, mesas redondas y compartir experiencias y vivencias (entre las que destacó la charla de José Ignacio Melendro, jefe del servicio de Enseñanzas Deportivas del Consejo Superior de Deportes) se puso la primera piedra de un proyecto lleno de compromiso, ilusiones y muy buenas intenciones por parte de los miembros de estos centros». La segunda reunión se llevará a cabo los días 19 y 20 de abril en Santander y a principios de junio será el turno del IES Ítaca.

En el instituto zaragozano se imparten actualmente las modalidades de Fútbol, Fútbol Sala y Atletismo.